# CHALETS ENCHANTÉS

## HAMEAU DE MARCANDOU

Texte: Béatrice Meynier - Photos: Frenchie Cristogatin



A L'ENTRÉE DE COURCHEVEL VILLAGE, SE NICHENT TROIS INCROYABLES CHALETS, LUXUEUX ET SINGULIERS. SISIMIUT, ILULISSAT ET IKAMIUT COMPOSENT L'ÉTONNANT HAMEAU DE MARCANDOU.





Trio détonnant et complice, Olivier Gay architecte Designer (www.ogarchitecture.com), et les propriétaires Marc et Candice, un couple amoureux de la montagne, ont conçu de surprenants chalets qui twistent les styles, détournent les clichés et revendiquent une décoration ''bonne humeur''. Art contemporain, design et références à Lewis Caroll y cohabitent dans une ambiance raffinée et chaleureuse. Une architecture inédite qui regarde la montagne avec un vrai supplément d'âme.

### DE L'ÉLÉGANCE À L'INSOLITE

Peaufinés jusque dans les moindres détails, Sisimiut, Ilulissat et Ikamiut sont élaborés avec des matériaux luxueux, authentiques et pointus. Insérant ça et là des objets décalés dénichés au gré de leurs coups de cœur, les propriétaires et l'architecte ont également joué avec succès la carte du mélange des matières, mixant le raffiné et le "brut", l'ancien et le moderne ; dans un ensemble conjuguant à la perfection fantaisie et harmonie. En résultent des intérieurs aux accents oniriques, révélant de petits clins d'œil aux charmes de l'enfance.

#### **SÉJOURS** ENCHANTEURS

Des cocons douillets et préservés, dans lesquels le mobilier et la décoration bâtissent des passerelles entre le passé, le présent et le futur. Chaque espace y révèle une personnalités forte : toutes les pièces, chambres et salles de bains sont différentes. « Notre objectif est de faire vivre des émotions par les contrastes et la scénographie des matériaux » révèlent les protagonistes.

Un audacieux parti pris qui fonctionne, car au delà de l'esthétique et du confort extrême, les lieux ont une âme. De deux à quatorze personnes; en couple, en famille, entre amis ; chacun peut trouver ici son petit paradis...







### **ENCHANTED CHALETS**

Three incredible, luxurious, unique chalets are nestled at the entrance to Courchevel Village. Sisimiut, Ilulissat and Ikamiut make up the astonishing Hameau de Marcandou.

The explosive, complementary trio of architect and designer Olivier Gay (www.ogarchitecture.com), and owners Marc and Candice, a couple of mountain enthusiasts, have designed these breathtaking chalets that blend styles, reject clichés and champion "good-humoured" interior design. Contemporary art, designer objects and references to Lewis Caroll all coexist in a sophisticated, inviting atmosphere. Meticulously crafted down to the smallest details Sisimiut, Ilulissat and Ikamiut have been built using luxurious, authentic and state-of-the-art materials.

Each space opens to reveal a bold personality, and each living area, bedroom and bathroom is different. And this daring stylistic gamble has certainly paid off – as well as boasting the height of aesthetics and comfort, each chalet also has its own palpable spirit. Available for between 2 and 14 people, ideal for couples, families and friends. Everyone can find their own little slice of paradise...



LE HAMEAU DE MARCANDOU Rue des Grangettes Courchevel Village Tél. +33 (0)6 09 41 65 21 www.marcandou.com contact@marcandou.com